

広報 とちお 48.9

編集と発行 新潟県板尾市役所

電話(02585) 2-2151

お知らせ 第3種郵便物認可

九月十五日 敬老の日



名見耶ムメさん (一之貝・91歳)

とちお 48.9.10発行 (第3種郵便物認可) お知らせ (8)

軽自動車に車検

受けないと使用できません

軽自動車の検査が義務づけられることから整備不良車が運行され、これが引き起きた交通事故が多くなっています。この整備不良車を縮め出すため十月一日から軽自動車の検査が始まります。しかし現在ナンバーをつけている軽自動車は、軽

自動車届出済証の届出半月日により検査を受ける期限が決られています。おり、昭和四十一年十二月三十一日以前の届出車は、今年の十月以降今年の九月三十日までの届出車について決められた検査期

限があります。軽自動車の使用者は、もよりの警察署か自動車整備工場にお聞き下さい。期限内に検査を受けないと使用できなくなりますからご注意下さい。

検査を受けると検査標章(ステッカー)と検査証が交付されます。

見舞金の支給要件に該当すると思われの方は、福祉事務所に備えある書類により、九月二十九日までに、板尾市福祉事務所長あてに申請して下さい。

△ととき 九月二十五日 午前十時から午後三時まで

△ところ 市役所市民相談室 なんでも気軽にご相談ください。

狂犬病の予防注射

狂犬病予防注射を行ないます。

狂犬病予防注射料 340円
登録料 300円



狂犬病予防注射日程

月日	会場	時間
10.1	半蔵金支所(農協)	午前10:00~同10:10
	森上(宮田商店)	10:20~10:30
	新山公民館	10:40~10:50
	中野保支所(農協)	11:00~11:20
	西谷支所(〃)	11:30~11:40
	北荷頃区事務所	午後1:20~同1:40
	一之貝区事務所	1:50~2:00
	軽井沢分校	2:10~2:20
10.2	比札作業場	2:30~2:40
	市役所	午前10:00~同11:30
10.3	東谷支所(農協)	午前9:30~同9:50
	橋場支所(〃)	10:00~10:10
	下米伝(来慶商店)	11:00~11:10
	入東谷支所(農協)	11:20~11:30
	吹谷(藤崎商店)	11:40~11:50
	川谷支所(農協)	午後1:30~同1:40
	小貫公民館	2:00~2:10
10.4	下塩谷支所(農協)	午前9:30~同9:50
	人面支所(〃)	10:00~10:10
	熊袋公民館	10:20~10:30
	九川消防小屋	11:00~11:10
	上塩谷支所(農協)	11:20~11:40
	入塩川支所(〃)	11:50~12:00

在宅重度心身障害者に見舞金

この制度は、知能指数三十五

と上、下肢体、

水洗トイレの設置届を

お宅の水洗トイレの放流水は検査されておりますか。

水洗トイレにしたときは、浄化槽の設置届を保健所にしなければなりません。設置届をすると年二回放流水の検査があります。お宅が水洗トイレでも放流水の検査がなければ届け出がされてない場合が多いようです。

今月の税金

- ▷ 国民健康保険税
- ▷ 国民年金
- 納期 10月1日

放流水の検査をしないでおくと浄化槽の機能が弱くなったりことを知らないでいるばかりでなく、河川を汚し悪臭が強くなり、公害のもとにになります。未届浄化槽、家屋の新築で水洗トイレにしたときは、早急に保健所環境衛生係か市役所保健衛生課へ連絡してください。



(7月末日現在)
世帯数 7,705
男女計 16,346
17,487
33,833

行政相談日



産業と文化を築く研究集会

地域の開発について検討 具体的なビジョンの樹立を

第四回塩谷地区「産業と文化を築く研究集会」が、さ

る八月二十六日、上塩中学校を会場に開かれました。

この集会は、上塩谷・下塩谷分館が、地域特有の資源を生かして経済を守り、健康で明るい生活を営もうという目的で開いているもので、四回目を迎えた今回は、地域開発には住民の話し合い活動を進めていくことが大切であるという意見が述べられ、この集会の意義が再認識されました。

ことしの集会は、「新時代に対応する産業振興と生活の改善はどうしたらいか」をテーマに、二分科会にわたりて熱心に研究討議を行いました。分科会で話し合われたおもなものは次のとおりです。

第一分科会

文部省認定社会通信教育

会場 新潟明訓高校
面接実施課程 孔版書道
書道・ペン習字
料理(栄養学)
洋裁
洋裁
孔版書道
書道・ペン習字
英語
栄養と
きもの

県教育委員会では、文部省認定社会通信教育の受講生を対象に、

共同学習会を開催します。市内在住の社会通信教育受講者のみなさんの多数参加を

勤めに出て年よりが農苦しいので、若い人がらよい。

■農業だけでは生活が

勤めに出て年よりが農

「塩谷地区的家族生活における農外収入依存の移行度を見つめ、産業の振興などをどのように考え、どのようにした

ことしの集会は、「新時代に対応する産業振興と生活の改善はどうしたらいか」をテーマに、二分科会にわたりて熱心に研究討議を行いました。分科会で話し合われたおもなものは次のとおりです。

第二分科会

会場 新潟明訓高校
面接実施課程 孔版書道
書道・ペン習字
料理(栄養学)
洋裁
洋裁
孔版書道
書道・ペン習字
英語
栄養と
きもの

県教育委員会では、文部省認定社会通信教育の受講生を対象に、

共同学習会を開催します。市内在住の社会通信教育受講者のみなさんの多くが農

業先で毒殺されました。おそらく

毒殺されなかつたら本物の大閑になつたことでしょう。西中野

大閑にとどまらず、メキメキ地力

を売つて興業収入をみており

ました。越ヶ嶽もこの看板大閑た

ったよろこび、しかし、生れい

ての怪力は、見せ物としての看板

を売つて興業収入をみており

ました。越ヶ嶽もこの看板大閑た

ったよろこび、しかし、